
SOCIETE DE PARENTS 
PUBLIQUE GABRIELLE‐ROY 

 
REUNION DU 7 Décembre 2010 

 
 

PROCÈS‐VERBAL 
 

Présents :  
Jean‐Daniel Tremblay, Véronique Wilson, André Roussel, Claudio Mussuami, Lynda Ross, Christophe Nayet, 
Ibrahim Karidio, Borlin Goranov, Souleiman Bouralesh 
Absences confirmées : Josée Roussel  

1 MOT DE BIENVENUE 

André Roussel souhaite la bienvenue à tout le monde.  

2 ADOPTION DU PROCES VERBAL 

André Roussel propose le procès verbal, appuyé par Ibrahim Karidio et accepté à l’unanimité. 

3 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Claudio Mussuami propose l’ordre du jour, appuyé par André Roussel et accepté à l’unanimité. 
 

4 RAPPORT DU TRESORIER 

4.1 COMPTES BANCAIRE 

Aucunes dépenses imprévues durant le mois de Novembre. 
Des factures ont été remises à Christophe pour des dépenses prévues sur le compte casino  

4.2 NOMS ACCEPTES PAR LA BANQUE 

Nous avons une demande d’accepter des chèques qui n’auraient pas le nom exact de notre 
compte. 
 
Le comité suggère d’accepter les chèques qui seront intitulés : 
‐ Comité de parents – Ecole Gabrielle Roy 
‐ Comité des parents – Ecole Gabrielle Roy 
 
Jean Daniel Tremblay propose l’acceptation de chèque, appuyé par André Roussel et accepté à 
l’unanimité. 

5 RAPPORT DU PRESIDENT 

5.1 MACHINE POPCORN 

Machine à maïs a été acheté – eBay $400 (environ) 

5.2 FACEBOOK 

Il faut penser à inclure le conseil d’élèves dans l’administration de la page Face book.  
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L’administrateur devra faire attention en acceptant des « amis » car nous voulons que la page du 
site internet reste avec des sujets appropriés. Il faut créer un groupe qui permet d’avoir un 
control sur le contenu des messages échangés sur la page. 
Cette page permettrait d’annoncer les événements qui ont lieu dans l’école. 
Jean Daniel continue à explorer l’idée du Facebook. 

5.3 FUNDSCRIP 

Les feuilles reçues ne contenaient pas le nom du groupe où les achats devraient être soumis. Les 
feuilles reçues peuvent être soumises électroniquement à Fundscrip ou faxer à Fundscrip sur leur 
formulaire officiel. 
Trois jours avant le 2ème lundi du mois, les chèques doivent être autorisés. Dès que les chèques 
sont encaissés, on autorise la livraison. 

 

6 RAPPORT DU PRESIDENT DU CASINO 

Appel téléphone pour les dernières positions. Pour le moment, il reste trois positions à remplir. 

7 VARIA 

Aucun 

8 PROCHAINE REUNION 

La prochaine réunion aura lieu le 11 Janvier 2011 à 18:30.  Levée de la réunion à 21H45 


